



Liebe Kindergarten-Eltern,

wir hoffen, es geht Ihnen allen den Umständen entsprechend gut und Sie sind gesund.

Sicherlich haben Sie in den letzten Tagen auch gespannt auf die Nachricht gewartet, ob und in welchem Umfang die Kindertagesstätten in Baden-Württemberg ab dem 20. April wieder geöffnet sein werden. Seit letztem Wochenende wissen Sie wahrscheinlich aus den Nachrichten: die Kindertagesstätten bleiben bis auf weiteres, mindestens bis zum 3. Mai 2020, geschlossen.

Allerdings hat die Landesregierung beschlossen, die Notfallbetreuung zu erweitern. Seit heute (12.00 Uhr) wissen wir durch die neuen Vorgaben der Regierung, wie diese Erweiterung konkret aussieht: der Kreis der Familien, die Anspruch auf Notfallbetreuung ihrer Kinder hat, wurde ausgeweitet.

Beiliegend schicken wir Ihnen deshalb:

1. Einen **Überblick über die neuen gesetzlichen Regelungen** in Form des Originaltextes der „Corona-Verordnung“ des Landes Baden-Württemberg.
In diesen Regelungen ist genau aufgeführt, welche Familien Anspruch auf Notfallbetreuung ab dem 27. April 2020 haben.
Bitte prüfen anhand dieser Kriterien, ob Sie zu diesem Personenkreis gehören.
Falls diese Prüfung positiv ausfällt und Sie einen tatsächlichen Bedarf haben, finden Sie
2. Ein **Anmeldeformular für die Notfallbetreuung**
Bitte füllen Sie dieses Formular sorgfältig und vollständig aus und geben Sie es bis Donnerstag, den 23. April im Kindergarten ab – entweder im Original oder als e-mail-Anhang.

Nach derzeitigem Stand der Corona-Verordnung könnten bis zu 12 Kinder je Gruppe in der Notbetreuung aufgenommen werden. Umgekehrt – und dies klingt durchaus paradox – sollen möglichst kleine Gruppen gebildet und das Abstandsgebot eingehalten werden. Dass dies bei Kindern zwischen ein und sechs Jahren kaum sichergestellt werden kann, liegt auf der Hand. Bitte beziehen Sie diese Informationen bei Ihren Überlegungen mit ein.

Sehr gerne stehen wir für Auskünfte, Rückfragen und weitere Informationen zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen in dieser Zeit alles Gutes – und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße senden Ihnen *Andreas Windmüller* und

A. Palm